

Tenneco NO se cierra

Cuando el pasado 5 septiembre la directiva de Tenneco Automotive Gijón anuncia su cierre comienza la lucha de los trabajadores por evitar la deslocalización de una empresa con varias décadas de actividad industrial a sus espaldas. Para la Federación de Industria de CCOO de Asturias no hay argumentos que justifiquen esta decisión, que supondría un nuevo y durísimo golpe para la industria asturiana.

La plantilla se ha unido en bloque para plantar cara a lo que es un caso de deslocalización pura y dura, una decisión unilateral y arbitraria de la empresa sin argumentos que la justifiquen, al amparo de la reforma laboral. Desde el momento en que se hizo el anuncio de cerrar la factoría de Gijón y paralelamente reestructurar otra factoría de la compañía en Saint-Truiden (Bélgica), los trabajadores han cerrado filas y el comité de empresa ha empezado a mover todos los hilos posibles para tratar de detener lo que es un despropósito que supondría la destrucción de decenas de puestos de trabajo.

“De la primera asamblea celebrada nada más conocer la noticia ya salió una plantilla unida y con una actitud ejemplar. A partir de ese momento se pusieron en marcha actos conjuntos, suma de ideas y participación en las distintas actuaciones. Los trabajadores vamos a bloque”. César González Arias, delegado de CCOO y miembro del Comité de Empresa, explica que los se ha desarrollado una estrategia para explicar a la ciudadanía de Gijón, a la sociedad asturiana en su conjunto y a los dirigentes políticos, la naturaleza de este conflicto, buscando la complicidad social. Para ello se está llevando a cabo una intensa agenda de encuentros con asociaciones de vecinos, reuniones en los barrios de Gijón, conferencias y charlas informativas, concentraciones, movilizaciones, etc. “Necesitamos el apoyo de toda la ciudad, que los gijoneses y los asturianos entiendan que esta no es una empresa más que cierra, sino que es la primera que lo hace sin tener ni un solo motivo que lo justifique”, explica César. El respaldo social quedó patente en la masiva manifestación que el 17 de octubre reunió en Gijón a miles de personas en apoyo a los trabajadores. ■



Los trabajadores están dispuestos a demostrar mediante una auditoría externa que la empresa está perfectamente adaptada para responder a las necesidades del mercado dentro de su sector. No se entiende pues la decisión de cerrar la planta y trasladar la producción a Rusia si no es por razones estrictamente mercantiles. La Federación de Industria de CCOO de Asturias denuncia que el Partido Popular es cómplice del desmantelamiento industrial, ya que su reforma laboral permite la deslocalización de grandes empresas sin apenas trámites y sin considerar el compromiso adquirido con los territorios.



Concentración en Oviedo.





Con el Comisario de Industria de la UE , Antonio Tajani.



El Comité durante el viaje a Bruselas.

El viaje a Bruselas de los representantes de la plantilla logró recabar importantes apoyos comunitarios. El día 8 fueron recibidos por Antonio Tajani, vicepresidente de la Comisión Europea y responsable de industria, quien se comprometió a revisar las ayudas concedidas a la multinacional desde instancias europeas y pedir información a la empresa.



Un logro importante ha sido que se concediese la valoración de una auditoría externa e independiente, algo que está previsto en la legislación comunitaria para casos como este. El informe de los auditores, hecho público a finales de diciembre, desmonta punto por punto todas las razones que ha presentado la empresa como justificación para cerrar la planta, y señala además que la comparación entre distintas plantas que ha realizado la empresa es interesada y maliciosa, puesto que si se midiese de forma correcta, esto es, por unidad física de producción, la factoría gijonesa saldría muy favorecida.



CLASES DE CONVERSACIÓN EN INGLÉS

50€
mes

TRINITY
COLLEGE LONDON

Centro examinador registrado
(GESE/ISE/SEW) N° 47692

- 3H DE CONVERSACIÓN SEMANALES
- NIVELES DE A1 A C2
- PREPARACIÓN DE EXAMEN OFICIAL
- 1H CON PERSONAL NATIVO !!



INFORMACIÓN: academia@ofinet.as - 984 051 511 - 663 375 098

Compártelo y consigue un
20% descuento!!